
 
Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden und stellte vor Eintritt in die Tagesordnung 
die ordnungsgemäße Einladung zur Sitzung des Ausschusses für Angelegenheiten von 
Menschen mit Behinderungen fest. 
 
Vor Eintritt in die Sachthemen teilte Abg. Recki mit, dass sie zum Gespräch des 
Arbeitskreises „Behindertenfahrdienst“ am 02.11.2006 keine Einladung erhalten habe. 
Ltd. KVD Allroggen entschuldigte sich für das Missgeschick. Er wies darauf hin, dass 
weitere Gespräche des Arbeitskreises stattfinden sollen. Er wird dafür Sorge tragen, 
dass alle Fraktionssprecher ordnungsgemäße Einladungen erhalten werden.   
 


